

NOTA DE PRENSA

El ‘Nàutic Café del Mar’ se desplaza a Denia para competir en la Diana de Oro, este fin de semana

Esta competición servirá para realizar los últimos ajustes en las velas y la prueba de escora que se requiere para la Copa del Rey

Sant Antoni, 20 de julio de 2023. La embarcación ‘Nautic Café del Mar’, con sus nuevos patrocinadores Neobookings y Rumbo Norte luciendo en el casco, se ha desplazado a Denia para participar este fin de semana en la regata Diana de Oro, la más longeva de cuantas organiza el Real Club Náutico de Denia. Se trata de la última prueba de preparación de cara a la Copa del Rey, que se disputa en Palma la primera semana de agosto.

De esta forma, la embarcación y su tripulación se mantienen en forma para afrontar esta recta final de cara a la prueba reina de la temporada de cruceros. El desplazamiento se aprovechará para hacer los últimos ajustes en las velas y realizar la prueba de escora o estabilidad, que se exige desde la organización de la Copa del Rey.

Cabe recordar que el pasado viernes, en el varadero del Club Nàutic Sant Antoni, se presentó el nuevo ‘Nàutic Café del Mar–Neobookings–Rumbo Norte’, que es el resultado de una planificación que ha consistido en preparar el barco y a su joven tripulación, que componen los regatistas de Ilica del CNSA, liderados por los técnicos Javier Rabelo y Felipe Cornet. Durante estos meses han realizado pruebas de altura y de circuito, con el objetivo de optimizar el Rating y la puesta a punto de casco, aparejo y velas. Con ese objetivo, se ha realizado una inversión en la renovación de las velas, gracias a las aportaciones de los patrocinadores. Éstas han sido rediseñadas y adaptadas, tras un largo proceso valorado en las pruebas y experiencia de las últimas regatas, y en las condiciones que previsiblemente va a encontrarse el equipo del CNSA en la bahía de Palma.

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo), 971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com